
Una curiosità regolamentare:  
in riferimento all'articolo  15 C (.....Se una qualsiasi chiamata differisce in  qualsiasi maniera...l'arbitro 
dovrà annullare  il board). 
 
Nel caso che la 1° licita (dichiarante Ovest)  sia : Ovest 2 C = sottoapertura a C mentre nel  2° sia: 
Ovest 2Q= sottoapertura a C; 
oppure prima 4C = barrage a  e dopo 4F =  barrage a C. 
 
L'arbitro può seguire le linee guida dell'art.  27 B 1 b (.......chiamata legale che ha lo stesso  significa-
to.....), o deve comunque annullare il board  appena ovest fa la sua licita?. 
 
Grazie 

Paolino Mazzieri 
  

 
P.S. Presupponendo che le licite differenti del 2°  giocatore siano fatte solamente perchè "dovute" 
dal  sistema giocato dalla coppia e non per ......."impedire  artatamente il normale gioco del board" 
  
 

 

Caro Paolino, 
 
 
la lettera dell'Articolo 15 non lascia scampo, perciò, a termine dell'Articolo medesimo, l'arbitro non 
p u ò  p e r m e t t e r e  i l  p r o s e g u i m e n t o  d e l  g i o c o . 
Niente rileva l'Articolo 27, peraltro, visto che, salvo gli Articoli che lasciano un qualche spazio alla 
discrezionalità dell'arbitro (su tutti, il 12), tutti gli altri propongono una soluzione ben definita al loro 
interno, e non se ne possono richiamare altri per analogia. 
 
Cordiali Saluti, 
Maurizio Di Sacco 

1 L’Esperto Risponde  


